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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

 

Verbale      

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 26 del mese di Ottobre, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 12,00 e in 

seconda convocazione alle ore 12,15. 

Ordine del Giorno: lettura D.U.P. 2019/2021 - Discussioni. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 12,15 

2^ conv 

ore 12,24  

    

Sostituti Note 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente A A   

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A A   

3 SERVELLI IVAN Componente A A   

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P P   

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A A   

6 PALAMARA ANGELO Componente P P   

7 MURATORE GIUSEPPE Componente P P   

8 LO BIANCO ALFREDO Componente P P   

9 POLICARO GIUSEPPE Componente A A C. Gioia  

10 
LA GROTTA MARIA 

ROSARIA 
Componente 

A A 
 

 

   11 ARCELLA RAFFAELE Componente A A   

12 RUSSO GIOVANNI Componente A A/P  Entra ore 12,26  

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 12,30 

14 PILEGI LOREDANA Componente P P   

15 FIORILLO MARIA Componente A A   

16 MASSARIA ANTONIA Componente A A P. Contartese Entra ore 12,25 

 

 



 

Presiede la seduta il Commissario Giuseppe Muratore in assenza del Presidente Antonio Schiavello 

il quale, alle ore 12,15 in prima convocazione chiama l’appello e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, lo richiama alle ore 12,24 in seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio 

lavori. 

Lo stesso da inizio alla lettura del D.U.P. 2019/2021. 

Pag. 6 Linee Programmatiche di mandato e Gestione. 

Pag. 11 - 12 Punto B1 Strumenti Urbanistici. 

 

Chiede la parola il Commissario Alfredo Lo Bianco. 

Commissario Alfredo Lo Bianco: passo ad altro argomento; ho letto sul giornale l’iniziativa Orti 

Sociali, volevo capire in base a quale criterio vengono assegnati, chi sarà e chi andrà sul posto a 

quantificare il 20% che verrà prodotto per darlo alle famiglie disagiate, perché si sa che il 20% 

andrà a queste famiglie. In più vorrei capire perchè in via Feudotto dove abbiamo questi terreni, 

risultano tutti recintati.  

Presidente f.f.: da quello che so si prende un solo lotto per il momento, perché il Comune non ha la 

possibilità di poterli pulire, avevo infatti proposto di farli pulire dagli assegnatari stessi. 

Commissario Alfredo lo Bianco: io voglio capire chi sarà e chi andrà  quantificare il 20% che 

verrà prodotto. In via Feudotto ci sono almeno tre lotti recintati che fanno parte di questo lotto, 

avete controllato che effettivamente sono terreni del Comune? Perché gli altri terreni che ci sono 

non vengono acquisiti dal Comune? 

Presidente f.f.: da quello che ricordo il 20% del prodotto ricavato lo debbono dare le Cooperative, 

in quanto il singolo cittadino presenta un modello ISEE quindi non darà nulla. 

Commissario Alfredo Lo Bianco: come fate a prendere un terreno dove esiste un’illuminazione 

previsto per una piazzetta?  



 

Il Presidente f.f. in seguito ai dubbi avanzati dal Commissario Alfredo Lo Bianco decide di 

convocare l’Assessore al ramo Katia Franzè per martedì 30.10.2018. 

Il Commissario Angelo Palamara chiede con la massima urgenza che venga fatto un sopralluogo 

congiunto coi Vigili del Fuoco per quanto concerne gli alberi nella Scuola Elementare della 

Frazione di Porto Salvo, che a suo avviso sono pericolosi per cose e persone, e che venga pulita la 

palma washington in quanto piena di nidi di topi. 

 

Il Presidente f.f. Giuseppe Muratore alle ore 12,47 chiude l’odierna Commissione Consiliare e viene 

aggiornata alla prima seduta utile.   

               

       Il Presidente f.f.                                                                              Il Segretario  

  F.to Giuseppe Muratore                                                              F.to Saveria Nicolina Petrolo   


